

学校便り



雪小っ子

すなおでれいぎ正しい子

たくましく学び合う子

あかるく元気な子

令和6年12月2日

No. 10

西海市立雪浦小学校

校長 柴田 泰徳

充実！秋の社会科見学・生活科見学

11月15日(金)に、3~6年生が大島造船所香焼工場に社会科見学へ行きました。まず、造船所の方の説明とDVDで、香焼工場で作っている船や大島造船所が手掛ける事業について教えていただきました。子供たちからは、

「造船所が広くてびっくりしました。」「造船だけではなく、大きな橋造りや農業もしているのが意外でした。」

と驚きの声が聞かれました。そして、待ちに待った造船所の見学。とても大きなクレーンやドック、次第に形になっていく船の様子を間近で見ることができとてもよい学びになりました。

11月20日(水)に、2年生が十八親和銀行大瀬戸支店と大瀬戸図書館に、生活科見学へ出かけました。

十八親和銀行では、大きな金庫の中を見せていただいたり、丁寧にお仕事の内容を説明していただいたりして、いつも輝いている2年生の目が一層輝いていました。子供たちからは、期待どおりのするどい質問が飛び出しました。

「どうして、十八親和銀行という名前なのですか？」

十八の数字は、日本で十八番目にできた銀行で、福岡銀行は十七番目にできた銀行だったことなどを説明していただきました。

11月中にいろいろな学年が、雪浦地区や大瀬戸町内の見学で大変お世話になりました。ありがとうございます。



写真の掲載を控えさせていただきます

1年生が「秋のテーマパーク」に御招待

11月29日(金)、1年生が淳心保育園の年長さんと年中さんの9名を招待して、「秋のテーマパーク」を開きました。

この日に向けて、1年生6名が力を合わせてテーマパークの遊びコーナーの準備をしてきましたので、当日はとても張り切っていました。

歌と合奏のプレゼントの後、どんぐりやまつぼっくりを使った「どんぐりとばし」、「どんぐりめいろ」「どんぐりやまつぼっくりのけんだま」のコーナーで、保育園児さんに遊んでもらいました。1年生の子供たちは、

「お客さんがいっぱい来てくれてうれしかったです。」「遊び方を教えたり、応援したりして、また今度もやりたいです。」

などの感想をもっていました。最後に、これも手作りのどんぐりマラカスを園児さんたちにプレゼントしました。真心が伝わったと感じました。1年生がしっかりと成長した証を感じるこの日の一日でした。



写真の掲載を控えさせていただきます

うれしい受賞 俳句創作活動

雪浦小学校の伝統となっている俳句創作活動。季節や自然の変化を敏感に感じる力を養い、国語的な表現力を向上させてきました。昨年度校外の作品展に応募した中から、うれしい結果が届きました。

写真の掲載を控えさせていただきます

- ① 「大垣」芭蕉蛤塚忌全国俳句大会 学校努力賞
- ② 第三十五回伊藤園新俳句大賞 佳作特別賞

12月の主な行事

- 2日(月) 外国語学習
- 3日(火) 西海市学力調査(3~6年) 国・算
- 5日(木) 人権集会 5校時
地区学校評価訪問 13:30~
- 9日(月) 外国語学習 よいこのくらし
- 10日(火) つがねの会 18:30~
- 11日(水) 移動図書
- 12日(木) クラブ活動
- 16日(月) 外国語学習
- 17日(火) 5・6年研究授業
かざぐるまの会読み語り
- 19日(木) 外国語学習
大掃除・ワックスがけ
- 23日(月) 外国語学習
- 24日(火) 2学期終業式



令和7年1月8日(水) 3学期終業式

※4日(水)に延期していた持久走記録会ですが、インフルエンザ罹患者が増えているために、3学期に延期します。

九・十月給食で一句

チキンカツ	ぱりぱりかりかり	音楽家	二年	佐藤 美月
すばげっついー	めんがいつぱい	つつるつる	一年	大坂 優人
チキンカツ	食べて走れば	キッチンカツ	五年	高野 雪
水あそび	うきわでさかなに	へんしんだ	雪浦小	八歳 大坂 健人

第三十五回伊藤園新俳句大賞

雪小花便り

地域にお住いの山本誠治さんから、季節ごとにお花の寄せ植えをいただいています。この冬・春に向けて、ビオラやアリッサムのハンギングをいただきました。色とりどりの花が一つの鉢にアレンジされ、何とも言えない美しさです。いつもありがとうございます。

1・2年生がチューリップの球根とビオラを寄せ植えしました。好きな色のビオラを選んで植えています。チューリップの芽が出てくるのが待ち遠しいようです。

ビオラとアリッサム
(山本さんから)



ビオラとチューリップ
(1・2年生)

